

## Les arts de la scène... Pas qu'un jeu ! - 1/1

**Un bref article sur les arts de la scène et ce que cela comporte. Du métier de comédien à celui de metteur en scène... Un milieu fascinant, passionnant, rempli de gens passionnés.**

Pour beaucoup, les gens qui travaillent dans le domaine des arts de la scène tels que les comédiens, les metteurs en scène et tous ceux et celles qu'on ne voit pas mais qui contribuent tout autant à la réussite d'un spectacle ont un métier facile. Pourtant, c'est loin d'être le cas. Pour créer une pièce de théâtre, il faut énormément de travail et ce, autant de la part des acteurs que de celle du metteur en scène.

Un comédien...

Un comédien, c'est bien plus qu'une personne qui récite un texte appris par cœur devant un public. D'ailleurs, pour interpréter quoique ce soit, il ne suffit pas d'apprendre le texte, il faut le ressentir, le vivre de l'intérieur. Le comédien est une personne qui s'approprie les émotions d'un personnage qui vit une situation quelconque. Le comédien ne joue pas un personnage. Il EST le personnage. Une personne qui pratique les arts de la scène doit travailler énormément, et cherchera sans cesse à se perfectionner. Il faut beaucoup de travail pour en arriver à être capable d'interpréter différents personnages, avec des personnalités et des attitudes différentes les unes des autres. C'est loin d'être aussi facile qu'on le pense. Par contre, le métier de comédien est un métier extraordinaire et valorisant pour ceux et celles qui en sont passionnés

Le metteur en scène...

Le metteur en scène a aussi un rôle très important à jouer dans la création et la présentation d'une pièce de théâtre. C'est souvent sur lui que reposent les plus grandes responsabilités. Le travail du metteur en scène est de planifier chaque geste, chaque déplacement de chacun des comédiens en fonction de leurs répliques. C'est un travail qui demande beaucoup mentalement, car rien ne doit être laissé au hasard, au théâtre, absolument rien. Le metteur en scène a aussi le rôle de critique, car tout au long des pratiques, c'est lui qui commente le jeu des personnages. Les metteurs en scène sont eux-mêmes souvent critiqués sur la sévérité de leurs commentaires envers les artistes, mais c'est grâce à eux que les comédiens peuvent s'améliorer et donner leur maximum. Un bon metteur en scène sait reconnaître le talent. Il critique lorsque quelque chose ne va pas, sans insulter, sans rabaisser la personne, mais il sait aussi complimenter lorsqu'il voit quelque chose de réussi.

Un métier accessible...

Contrairement à ce que beaucoup de gens peuvent croire, les métiers qu'englobe le monde du théâtre et de la scène est bien plus accessible qu'on ne le pense. Bien sûr, il faut démontrer l'intérêt nécessaire, et du positivisme, mais si vous avez ces caractéristiques, rien ne vous résistera. Beaucoup de producteurs, de réalisateurs et de metteurs en scène sont prêts à donner une chance à de nouveaux noms talentueux. Alors pourquoi ne pas tenter votre chance ! Foncez !!